



Santiago Creel: “Ni una, ni 10 encuestas deciden la reforma electoral, solo el Constituyente”

El legislador aseveró que “el único oligarca y la única oligarquía es el presidente y Morena”



El presidente de la Mesa Directiva de la [Cámara de Diputados, Santiago Creel](#), señaló que **ni una, ni 10 encuestas definirán la reforma electoral** propuesta por el presidente [Andrés Manuel López Obrador](#), porque recordó que además de ser inconstitucional, el único facultado para analizar, discutir y votar un eventual proyecto, es el **Congreso de la Unión**.

“No presidente, se equivoca, ni una encuesta ni una consulta va a decidir una situación que es propia del Constituyente Permanente... Se lo quiero recordar presidente, porque quiere usted de manera equivocada y manipulada llevar la argumentación, a una encuesta que no tiene ni los alcances, ni tampoco la dimensión, la información que se requiere contar y menos las **facultades constitucionales que sí tiene el Constituyente permanente**, entonces, se haga una encuesta o 10 encuestas, no tiene absolutamente nada que ver”, sostuvo el legislador de la bancada del **Partido Acción Nacional (PAN)**.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	05/11/2022	LEGISLATIVO

Creel rechazó que el INE esté en manos de una oligarquía

El **diputado presidente** recordó que el **artículo 35 constitucional** prohíbe consultar sobre temas electorales, porque así lo establecieron “sabiamente” quienes redactaron la Carta Magna, al considerar que ciertos temas no debían estar sujetos a la responsabilidad directa de una consulta, como es el cobro de impuestos, porque se sabe de antemano la respuesta negativa de los ciudadanos.

“No perdamos el objetivo del debate, y el debate es que el **presidente quiere quedarse con el INE**, que quiere partidizar la elección de los Consejeros Ciudadanos, ése es el debate que quiere acabar con la pluralidad que existe en el país, para que prosperen solamente los partidos más importantes, los partidos nacionales que tienen más respaldo en el país”, subrayó.

En respuesta a lo dicho por el titular del Ejecutivo en su conferencia matutina de este jueves, **Creel rechazó que el INE esté en manos de una oligarquía**, en este contexto, sostuvo que **el único oligarca y la única oligarquía es el primer mandatario y su partido Morena**.

“El máximo oligarca del país se llama Andrés Manuel López Obrador; la máxima oligarquía del país se llama Morena”, recalcó Santiago Creel.